

Cotización del Producto:

NIKON D3500



Nikon D3500 Cámara réflex digital

Métodos de pago con tarjeta o transferencia bancaria : →



Añade al Carrito y termina tu compra on-line

SKU: N / A | **Existencias:** 1 disponibles | **Categorías:** [Càmaras Nikon](#) | **Etiquetas:** [Nikon D3500](#)



Telf. Tienda : (01)4858377

AV. LOS ALISOS #688. LIMA 39- PERÚ

Cotización del Producto:**GALERÍA DE IMÁGENES****DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO****Nikon D3500 con LENTE 18-55 MM VR**

Diseñada para usuarios principiantes, la Nikon D3500 integra impresionantes capacidades de imagen DSLR en su cuerpo compacto y liviano. Equipada con un potente sensor CMOS de formato DX de 24,2 MP y un procesador de imagen EXPEED 4, la D3500 permite tomas continuas de hasta 5 fps y grabación de video FHD 1080p a 60 fps. Esta combinación de sensor y procesador de imágenes garantiza imágenes de alta calidad, con un rango de sensibilidad ISO nativo de 100-25600 para un mejor rendimiento en una amplia gama de condiciones de iluminación. Para ofrecer fotos y videos ultranítidos, cuenta con el mismo diseño de sensor (que omite el filtro óptico de paso bajo) popularizado por Nikon en 2012. También cuenta con una pantalla LCD de 3 pulgadas y 921 000 puntos que facilita la revisión de imágenes capturadas. imágenes y disparar mientras está en vista en vivo, además, los controles traseros están ubicados en el lado derecho de la cámara para facilitar la operación con una sola mano. Este paquete D3500 incluye el lente AF-P DX NIKKOR 18-55 mm f/3.5-5.6G VR, que ofrece un rango focal equivalente a 35 mm de 27-82.5 mm para vistas de gran angular y zooms cortos. Con un motor paso a paso integrado, un diseño óptico avanzado y un sistema de estabilización de imagen de Reducción de la vibración (VR), este lente facilita lograr un enfoque preciso y, en última instancia, capturar resultados nítidos y vibrantes.

Captura el momento

No es necesario ser fotógrafo para reconocer una gran foto cuando la ves. Y no necesita ser fotógrafo para tomar una gran foto, solo necesita la D3500. Es tan fácil de usar como apuntar y disparar, pero

Cotización del Producto
toma hermosas fotos y videos de DSLR que llaman la atención. Se siente sobresaliente en tus manos, robusto y equilibrado con controles donde los quieres. Es compacto, duradero y versátil, ideal para viajar. Y funciona a la perfección con los teléfonos inteligentes compatibles, por lo que es más fácil que nunca compartir sus excelentes fotos. Incluso si nunca ha tomado una cámara DSLR, puede tomar bellas fotografías con la D3500.

El kit incluye la D3500 DSLR y el lente ultracompacto AF-P DX NIKKOR 18-55 mm f/3.5-5.6G VR. Toma fotos nítidas y detalladas y videos Full HD.

Hermosas imágenes para todos

No es necesario ser fotógrafo para reconocer una gran foto cuando la ves. Y no necesita ser fotógrafo para tomar una gran foto, solo necesita la D3500. Es tan fácil de usar como apuntar y disparar, pero toma hermosas fotos y videos de DSLR que llaman la atención. Se siente sobresaliente en tus manos, robusto y equilibrado con controles donde los quieres. Es compacto, duradero y versátil, ideal para viajar. Y funciona a la perfección con los teléfonos inteligentes compatibles, por lo que es más fácil que nunca compartir sus excelentes fotos. Incluso si nunca ha tomado una cámara DSLR, puede tomar bellas fotografías con la D3500.

Fácil. Portátil. Asombroso

Tome imágenes más memorables. Las fotos que toma con la D3500 capturan más que el momento: capturan la sensación del momento, una sensación que se puede compartir de inmediato con sus amigos y familiares y luego revivirla para toda la vida.

Novatos bienvenidos

Si puede tomar una fotografía con su teléfono inteligente, puede tomar una excelente fotografía con la D3500. El modo automático ofrece resultados asombrosos en casi cualquier situación. Si desea aprender mientras dispara, active el modo de guía y siga las sencillas instrucciones en pantalla.

Menos pensar. Más tomas

La D3500 es rápida, receptiva y fácil de usar. No tendrás que preocuparte por los controles de la cámara mientras pasa un gran momento. Simplemente apunte, dispare y comparta una foto increíble tras otra.

Se siente bien. Va a cualquier parte

Dispara cómodamente

La D3500 simplemente se siente genial en sus manos. Es ligero y equilibrado, incluso con un teleobjetivo acoplado. Cada botón y dial está cuidadosamente colocado para brindar comodidad y facilidad de uso, y el sistema de menús es simple e intuitivo.

El viajero de un día Lo

suficientemente pequeño para ser discreto, lo suficientemente resistente para soportar condiciones adversas; la cámara también está disponible con dos excelentes lentes de viaje, nunca querrá salir de casa sin la D3500.

Cotización del Producto:**Comparta fotos que cuenten historias****La diferencia está en los detalles**

El sensor de imagen de la D3500 es aproximadamente 15 veces más grande que los que se usan en los teléfonos inteligentes típicos. Eso significa fotos mucho más nítidas y claras con detalles más ricos, fotos que captan la atención de inmediato y obtienen Me gusta.

Colores que resaltan con cualquier luz

Dentro de cada DSLR hay una computadora especializada que ajusta la configuración para cada toma. El renombrado sistema de procesamiento de imágenes EXPEED de Nikon se basa en una rica historia de conocimientos técnicos de imágenes y ayuda a la D3500 a tomar fotos y videos hermosos y vibrantes en casi cualquier condición.

Videos con solo tocar un botón

Grabar hermosos videos con la D3500 es tan fácil como tomar fotos. Simplemente gire la palanca de Vista en vivo y presione el botón de grabación. Capturará las imágenes y los sonidos en un increíble video Full HD de 1080/60p con sonido estéreo. Use la capacidad de zoom de su lente para grabar videos de gran angular o primeros planos ajustados.

Imagen tras imagen increíble

Algunos de los mejores momentos solo duran una fracción de segundo. Mantenga presionado el botón del obturador en la D3500 y capture hasta 5 fotogramas por segundo a máxima resolución con un enfoque nítido, asegurándose de obtener la toma que importa.

Enfoque rápido y preciso

A diferencia de los teléfonos inteligentes típicos, los sujetos que se mueven rápidamente no son un problema para la D3500. 11 puntos de enfoque automático están repartidos por el encuadre y el AF permanente se fija en el sujeto y lo mantiene enfocado mientras captura una toma tras otra.

- **PREVIA TRANSFERENCIA BANCARIA / ENVIOS A TODO EL PERÚ**

Cotización del Producto:

AÚN NO HAY RESEÑAS.



Cotización del Producto:

